

HANURA

Pagi-pagi Bikin Anak-anak Kaget, Ternyata Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Bikin Ulah Lagi!!

Agung widodo - JATENG.HANURA.CO.ID

Feb 3, 2024 - 09:40



(Foto Dokumen) : Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Cegat Anak-anak Yang Hendak Pergi ke Sekolah.

NDUGA- Tak henti-henti Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dalam

membahagiakan masyarakat, pagi ini personel Pos Kotis itu kembali berbagi buku tulis kepada anak-anak sekolah di Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan. Jum'at (2/2/2024).

Pagi ini berada di depan Pos Kotis, Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) menegat anak-anak yang hendak pergi ke sekolah, dengan ramah para Ksatria Pandawa tersebut menyapa satu persatu siswa-siswi yang lewat di depan pos dan memberikan hadiah untuk bekal belajar berupa buku tulis.



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P menerangkan kegiatan berbagi yang dilaksanakan Prajurit Pandawa Kostrad adalah salah satu wujud nyata untuk membantu dan mendukung mencerdaskan generasi masa depan anak-anak bangsa.

Lanjutnya, program berbagi kepada anak-anak ini akan terus dilaksanakan guna membantu kesulitan rakyat dan menjalin keakraban masyarakat sejak usia dini dengan TNI karena TNI dari rakyat dan untuk rakyat.



“Kita selalu adakan berbagi di Pos Senyum Pandawa, kali ini kita berbagi untuk anak-anak sekolah berupa buku dan alat tulis. Kita tahu hampir setiap hari banyak anak-anak singgah di Pondok Pintar Pandawa, kebanyakan mereka cuma punya buku 1 buah, maka dari itu hari ini kita kasih mereka buku dan alat tulis untuk menambah semangat belajar mereka,” ungkap Dansatgas.

Di pagi yang cerah itu, personel dari Pos Kotis Pandawa sudah mempersiapkan sejak pagi hari, sebelum anak-anak sekolah berangkat. Bapak teritorial Lettu Inf Sunaryo dan anggotanya sudah menyiapkan ratusan buku tulis untuk dibagikan.



Waktu menunjukkan pukul 6.45 WIT, tampak dari kejauhan anak-anak berseragam merah putih sudah mulai bermunculan, para personel Pos Kotis pun sudah bersiap didepan gapura untuk menyambut kedatangan mereka.

“Selamat pagi adik-adik, mari sini semua om tentara ada buku tulis ini” sapa

Bapa Teritorial Lettu Sunaryo. Anak-anak yang mendengar ucapan itu pun langsung bergegas mendekati personel Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, mereka pun mendapatkan buku tulis untuk belajar disekolah.

“Kita hari ini melaksanakan berbagi buku tulis kepada anak-anak sekolah, harapannya dengan mendapatkan buku baru mereka dapat lebih semangat lagi untuk belajar dan meraih prestasi,” tambah Lettu Sunaryo.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad